

Vitalidad Económica

Mountain View se conoce por su innovación y nuestras empresas unen a la comunidad alrededor de trabajo y diversión. Como miembro del Concejo, colaboraría con los empresarios para promover la vitalidad económica de empresas de todo tamaños.

El comercia al nivel del vecindario debe ser accesible para todos. El centro Castro y los centros comerciales en nuestros vecindarios pueden reforzarse con la nueva actualización del Plan Especial del Centro (Downtown Precise Plan en inglés), la Estrategia de Vitalidad Económica, y los Programas del Elemento de Vivienda. El centro comercial peatonal de Castro creó un nuevo contexto económico que la ciudad puede aprovechar y cultivar. Trabajaré con los propietarios de restaurantes para garantizar que nuestra política de comer al aire libre sea efectiva, é impulsaré opciones de entretenimiento en directo como Música en Castro, una ordenanza sobre músicos informales y permisos para las artes visuales. Apoyo la financiación de un programa de arte público para atraer más clientes.

Yo creo en permitir más usos del terreno. Específicamente, las guarderías deberían ser un uso permitido en toda la ciudad, excepto en zonas peligrosas, porque nos enfrentamos a una importante escasez de guarderías. Otros usos, como la recreación interior y las galerías de arte, animan a grandes grupos de personas a reunirse y quedarse para explorar nuevos negocios. Tenemos que agilizar el tramite de permisos para la renovación de locales, para que empresarios puedan invertiré en renovaciones que atraigan clientes.

Si hay edificios sin utilizar en la ciudad, deberíamos construir viviendas asequibles, reduciendo el desequilibrio entre empleos y viviendas. Además, las oficinas vacías podrían utilizarse como incubadoras de empresas de startup. Yo apoyo el enfoco del Concejo en el desarrollo de nuestra población activa y creo que deberíamos colaborar con organizaciones importantes como el Day Worker Center de Mountain View, NOVAworks, y el Distrito Universitario Foothill-DeAnza para invertir en nuestro capital humano. También deberíamos continuar desarrollando un acuerdo laboral comunitario para asegurarnos que contratos en Mountain View garanticen ingresos predominantes, el derecho a sindicalizarse, y la negociación colectiva.

Las microempresas son una parte clave del futuro del trabajo. Creo que Mountain View debe apoyar el Programa de Cocinas Domésticas para Microempresas del condado de Santa Clara y estudiar formas de ampliar la concesión de permisos a otras microempresas. Voy a fortalecer nuestra asociación con la Cámara de Comercio y buscaré nuevas oportunidades para colaborar con organizaciones que proveen recursos, como el Centro de Desarrollo de Empresas Pequeñas en Silicon Valley (SVSBDC), la

Oficina de Desarrollo de Empresas de Minoridades (MBDA) y la Administración de Empresas Pequeñas de San Francisco (SBA).

Para reforzar continuamente nuestra vitalidad económica, es necesario realizar encuestas frecuentes. El boletín 'Mountain View Biz' debe explicar los retos a los que se enfrentan los empresarios y las medidas que esta tomando la ciudad para mejorar. Esto nos ayudara a alcanzar nuestro objetivo de buen gobierno y transparencia.